20¢

El Diario de Hoy

CIRCULAGION PAGADA 80,019 _ Diarios (MC) 118,133 - Dominicales JULIO a SEPTIEMBRE de 1976

72 Págs.

Año XLI

Nº 13.774

San Salvador. Miércoles 16 de Marzo de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

ENVIAAYUDA ITAKAZA

Inician Campaña de Salud Oral.-



con un acto simponco en la Escuela Rural Mixta del Cantón Las Moras, jurisdicción de Colón, La Libertad, se inició la Campaña Nacional de Salud Oral que beneficiará a seiscientos alumnos de primero a cuartogrado de las escuelas oficiales del país. Los titulares de Educación y Salud Pública, doctores Rogelio Sánchez (izquierda) y Miguel Angel Aguilar Oliva, respectivamente, hicieron entrega del material que utilizarán los alumnos para sus enjuagatorios. (Foto de Morales Lemus).

(Detalles en Págino 5)

Distinguir Entre la **Necesidad y la Apetencia** de Agua Pide E. U.

MAR DEL PLATA (ARGENTINA), marzo 15. (UPI). Estados Unidos instó hoy a distinguir entre la necesidad y la apetencia por el agua, en la segunda jornada de la Conferencia Mundial del Agua, que se realiza en esta ciu-

El delegado norteamericano Charles Warren, manifestó que su país encara su polí-tica en la materia con "una perspectiva ecológica"

encuentro de aproximadamente un millar de delegados provenientes de más de cien países se inició ayer, con los auspicios de las Naciones Unidas, y constituye la primera

las Naciones Unidas, y constituye la primera reunión en su género celebrada hasta ahora. Al término de la jornada inaugural, los delegados designaron a las autoridades de la conferencia, recayendo el cargo de Presidente en el representante argentino Luis Urbano Jáuregui, quien expresó su optimismo acerca del hallazgo de fórmulas que permitan inconsiliar los interces comunes de las países. 'conciliar los intereses comunes de los países

que sufren la actual crisis del agua". Las 18 vicepresidencias fueron adjudicadas a "Cangdá. Egipto, Etiopía, República Democrática Alemana, Hungría, India, Irak,

Japón, Mauritania, México, Nigeria, Noruega, Perú, España, Siria, Unión Soviética, Venezuela y Zaire.
En la conferencia intervienen representantes de otros organismos internacional es, como la Organización Internacional del Tradicional de bajo, la Agencia Internacional de la Energía bajo, la Agencia Internacional de la Energia Atómica, la Comisión Mixta brasileñouruguaya del Lago Mirim, la Organización Educacional, Científica y Cultural de las Naciones Unidas (UNESCO), el Fondo para la Niñez de la UNICEF y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

El Secretario General de la Conferencia del Agua, Yahia Abdel Mageed, del Sudán, expresó que "no es posible obtener progresos importantes en cuanto al aprovechamiento de los recursos hidricos, sin un sistema dentro

los recursos hídricos, sin un sistema dentro del cual los distintos intereses nacionales puedan armonizarse para facilitar la cooperación' -Favor pase a la Pág. 34.

Evitan Fuga de Reos en Tejur

(Detalles en Ultima Hora Nacional Pág. 46).